

## TORRALBA DE CALATRAVA

Hasta el 20 de diciembre para abrir la mente de los niños, como se abre una rosa

## El Ayuntamiento organiza las jornadas del libro infantil y juvenil «Somos diferentes, somos iguales»

Oretania

El ayuntamiento de Torralba de Calatrava y la Biblioteca Pública "Inocente Hervás", en colaboración con la Diputación de Ciudad Real y la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y la Organización Consejo General del Libro Infantil organizan las Jornadas del Libro Infantil y Juvenil "Somos diferentes, somos iguales" del 9 al 20 de diciembre en la Casa de Cultura y Biblioteca. Doscientos niños participaron ayer tarde en una suelta de globos, lectura de un manifiesto y la representación de una obra de teatro.

El programa de actividades comenzó al mediodía de ayer con la redacción del manifiesto "Somos diferentes, somos iguales" y de mensajes para niños y niñas del mundo, con la presencia de Arturo González de la Organización Española para el Libro Infantil y Juvenil (OEPLI) y la escritora Nieves Fernández, en el colegio Cristo del Consuelo.

Por la tarde, más de 200 niños desafiaron a la lluvia y al frío y soltaron sus globos con un deseo en cada uno de ellos, inaugurando las jornadas con la lectura pública del manifiesto, en presencia de la alcaldesa Teresa González, que indicaba como "se busca la implicación no sólo de los niños sino de los padres, para que compartan con sus hijos estos actos".

### ABRIR LA MENTE COMO UNA ROSA

La lectura del manifiesto precedió a la del poema de Pipó Pescador que da título a las jornadas "Somos diferentes, somos iguales", que acaba diciendo "que no te asuste lo que es diferente, igual que una rosa se ha de abrir

tu mente". A continuación, el grupo de teatro Narea representó la obra "La gallina que quiso ser princesa" de Carles Cano.

Arturo González invitó a los niños a decir su cuento más corto, que resultó éste: "Se despertó y el dragón todavía estaba ahí". Este consejo ha tenido muy en cuenta el carácter activo de los torralbeños en la promoción de la cultura, financiando estas actividades a la misma altura que otras en ciudades como Madrid o Sevilla.

Este miércoles 10 se celebrará un encuentro con el autor Gonzalo Moure, en el que se hablará de su libro "Palabras de caramelo" y en el que participarán los alumnos de 5º curso y 2º ciclo del colegio público Cristo del Consuelo. El jueves 11 se llevará a cabo a las 12 horas el espectáculo de títeres a cargo del grupo Kamante, que presentarán ¡Gulp! Mis rayas.

Asimismo, el jueves 11 a las 20, 30 horas se desarrollará una mesa redonda dirigida a padres y madres "¿Qué es una escuela de padres?", en la que participarán Marcelo García, psicólogo; Manuel Torres y Prado Gómez, miembros de la delegación Diocesana de la Pastoral Familia y Vida; así como un representante de la Guardia Civil, especialista en delincuencia juvenil. El moderador de la mesa redonda será Jesús Mora, director del colegio público.

### CUENTACUENTOS

El viernes 12 se realizará el taller "Cómo contar cuentos a nuestros hijos", actividad que correrá a cargo de la cuentacuentos Ana García Castellanos y dirigida también a padres y madres. Los jóvenes de Torralba podrán acudir al Pub Donde Sea, donde tendrá lugar los "Cuentos en la noche", a cargo también de Ana García Castellanos.

Las actividades de



cuentacuentos continuarán el sábado 13 con el desayuno con cuentos a partir de las 11 horas. Ana García será la encargada una vez más de dirigir esta actividad dirigida a padres, madres y niños de entre 3 y 6 años. Los más jóvenes tendrán la oportunidad de asistir al taller de mural que tendrá lugar en el Centro Juvenil a las 11 horas.

El lunes 15 los alumnos de 6º curso podrán participar en el encuentro con el autor Juan Fariás, que comentará su libro "El estanque de las libélulas" a las 12 horas. A partir de las 17 horas, los alumnos de 2º y 3º curso asistirán a la actividad de animación a la lectura ¡Qué ricos están los libros!, que correrá a cargo de Nieves Fernández.

Los alumnos de 3º y 4º curso tendrán un encuentro con la autora Elvira Menéndez y el ilustrador José María Álvarez que hablarán de los libros "Este duende es una ruina" y "Ali y Oli, dos vampiros sin dientes" el martes 16. Los alumnos de 2º participarán en el encuentro con Carmen Martín Aguilera para hablar del libro de poesía "Poemas de lunas y colores" el jueves 18. Todas estas actividades se celebrarán a las 12 horas.

Los padres y madres podrán

asistir a la mesa redonda "Somos diferentes, somos iguales!", moderada por Carmela Fischer y que contará con la presencia de Abdelaje Almed (Asociación Pueblo Saharaui), ASPAS (Asociación de Padres y Amigos del Sordo) y la escritora Nieves Fernández.

El viernes 19 se celebrará una fiesta infantil fin de curso en la Casa de Cultura. Los jóvenes podrán disfrutar de la película "La buena estrella" de Ricardo Franco. Las jornadas finalizarán el sábado 20 con la actividad "Desayuno con cuentos", organizada por la Asociación ASPAS y en la que los niños aprenderán a contar un cuento en lenguaje de señas.

Estas jornadas están coordinadas por Ana María Murcia, concejal de Cultura; Carmela Fischer, coordinadora de Cultura y bibliotecaria y Pilar Díaz Crespo, coordinadora de juventud y patrocinadas por el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, el Consejo General del Libro, la Organización Española para el Libro Infantil y Juvenil (OEPLI) y el Plan de Fomento de la Lectura.

## VII Concurso de Cuentos y Relatos Breves

Oretania

El Ayuntamiento de Torralba de Calatrava ha convocado el VII Concurso Castellano-Manchego de Cuentos y Relatos Breves "Villa de Torralba", para escritores y escritoras nacidos o residentes en la región. Está dotado con tres premios de 600, 300 y 150 euros, respectivamente, y el plazo de presentación de originales, que se ha abierto este noviembre finalizará el 23 de diciembre.

El concurso tiene la finalidad de potenciar a los autores de la Comunidad y fomentar la literatura a través de los géneros del cuento y del relato breve, junto con la cultura y la identidad de Castilla-La Mancha.

El primer premio de 600 euros está patrocinado por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y está destinado a autores de la región. El segundo, de 300 euros, corre a cargo de la Diputación Provincial de Ciudad Real para creadores nacidos o residentes en la provincia. El tercero, de 150 euros, lo dota el Ayuntamiento de Torralba para los escritores locales.

El tema de los cuentos o relatos breves, el género, la técnica y la tendencia literaria serán libres, pudiéndose presentar como máximo tres cuentos o relatos cortos por autor, originales e inéditos.

La extensión de la obra no será inferior a los cuatro folios y no superará los quince. Los trabajos se presentarán por cuadruplicado debidamente grapados y con título. No deberán ir firmados con nombre propio sino con un lema o seudónimo que lo identifique.

Los interesados que quieran participar pueden recibir más información en el Ayuntamiento de Torralba (Plaza de la Villa, 1, 13160 Torralba). El jurado, que estará compuesto por personas de reconocido prestigio intelectual de nuestra comunidad se reunirá y emitirá su fallo durante la primera quincena de enero.

## BOLETIN DE SUSCRIPCION

Si deseas suscribirte a **Torrabeño**. Rellena este Boletín y envíalo junto a tu comprobante de ingreso ó domiciliación bancaria. Y recibirás **Torrabeño** durante **6 ediciones** (Un año), por **6 Euros**, en concepto de gastos de envío y manipulación.

Nombre: \_\_\_\_\_  
 CIF/DNI: \_\_\_\_\_  
 Dirección: \_\_\_\_\_  
 Población: \_\_\_\_\_  
 Teléfono: \_\_\_\_\_

Ent.: \_\_\_\_\_ Ofic.: \_\_\_\_\_ DC: \_\_\_\_\_ Cta. \_\_\_\_\_

# Torrabeño

### FORMA DE PAGO:

- Ingreso en Caja Castilla La Mancha  
 nº de cta: 2105 - 2046 - 03 - 0142001594  
 (adjuntar comprobante del ingreso)
- DOMICILIACIÓN BANCARIA:

### ENVIA TU SUSCRIPCION A:

EDICIONES C&G  
 Correo: Apartado nº 10 - 13500 Puertollano  
 Fax: 926 428893

Firmado ó sellado